



AAT Kings...- eine australische Ikone

AAT Kings Tours ist Australiens und Neuseelands größter Busreiseveranstalter. Mit insgesamt über 75 Fahrzeugen, die auf allen unseren Touren in ganz Australien und Neuseeland eingesetzt werden, besitzt und betreibt AAT Kings eine der größten und modernsten Busreisefloten in Australien und Neuseeland.



Im Juli 2011 wurde AAT Kings zum fünften Mal in Folge von der australischen Tourismus-Branche zum „**Best Tour Operator – Australia**“ gewählt.

Die Firmengeschichte kann bis in das Jahr **1925** zurückverfolgt werden, als Colonel Pyke die allererste australische Busreisenveranstalter-Lizenz erhielt, um Tagestouren von Sydney in die Blue Mountains durchzuführen.

Der heutige Name der Firma ergab sich schließlich 1983 aus dem Zusammenschluss der Firmen TAA, Grand Central Tours und Bill King's Australian Adventure Tours.



In **Neuseeland** bietet AAT Kings nun seit 15 Jahren ebenfalls Hotelrundreisen an und betreibt zu deren Planung und Durchführung auch ein eigenes Büro in Auckland.

Heute kann AAT Kings auf 85 erfolgreiche Jahre zurückblicken. Der Name AAT Kings steht heute für einen erfolgreichen, **wirtschaftlich starken Busreiseveranstalter** mit Hauptsitz in Sydney und weltweit über 300 Mitarbeitern in vier weiteren Büros in Australien (Melbourne, Darwin, Alice Springs, Ayers Rock) und fünf Überseebüros in Auckland, Los Angeles, London, München und Toronto.



Unsere Produktpalette

AAT Kings bietet ein vielfältiges Programm an **längeren Busrundreisen, flexiblen Kurzprogrammen, Kleingruppentouren** und die größte Auswahl an **Tagesausflügen** in Australien.

Das Aushängeschild sind die **deutschsprachigen Erlebnisreisen** mit Hotelunterkunft in ganz Australien und Neuseeland, wobei die meisten Reiseternine unabhängig von der Teilnehmerzahl eine Durchführungsgarantie genießen. Im Angebot sind sowohl klassische Erstbesuchertouren, aber auch Routen für Wiederholer, die es wieder nach Australien zieht. Auf den Rundreisen werden die Gäste von einem **zweiköpfigen Experten-Team** bestehend aus Reiseleiter und Busfahrer begleitet. Die Unterkunft ist in ausgewählten Hotels der Mittel- und Komfortklasse. Diese Touren schließen selbstverständlich auch Spezialitäten der australischen und neuseeländischen Küche sowie ein umfangreiches Besichtigungsprogramm mit vielen Kulturerlebnissen und Unterhaltungselementen mit ein.

Unsere Flotte

Die besonderen Bedingungen des australischen Kontinents und der neuseeländischen Inseln stellen auch besondere Anforderungen an die Fahrzeuge. AAT Kings ist stolz auf seine moderne Flotte, die den großen und unterschiedlichen Anforderungen in jeder Hinsicht gerecht werden.

Ein wichtiger Aspekt in Bezug auf den Reisekomfort und die Sicherheit unserer Passagiere ist die Instandhaltung der Flotte. Unsere eigenen Depots in Melbourne, Sydney, Alice Springs, Ayers Rock und Darwin sorgen für eine regelmäßige Wartung und Pflege der Fahrzeuge.

Jedes Jahr werden neue Reisebusse in die Flotte integriert, die aus top-modernen Reisebussen der Marken Mercedes-Benz, Scania und Volvo besteht. Alle unsere 5-Sterne Luxusreisebusse verfügen über 46 bis 50 verstellbare Komfort-Sitze mit großzügiger Beinfreiheit, eine moderne Audio-/Video-Anlage, große Panorama-Fenster, zwei Einstiegstüren und sind natürlich vollklimatisiert und mit Toilette ausgestattet.



AAT Kings ist in Deutschland mit einer Niederlassung in München vertreten.

Kontaktieren Sie uns direkt unter:

AAT Kings Tours,
Aidenbachstr. 52
D – 81379 München

Tel. +49 (089) 5441 64 0
Fax +49 (089) 5441 64 22
Email info@aatkings.de